

Cientos de muertos en el mayor atentado en Egipto

Los terroristas dispararon sobre las personas que huían de una explosión en una mezquita sufí y contra las ambulancias que acudían en su auxilio

JUAN CARLOS SANZ, **El Cairo**
El horror se encarnó ayer en una mezquita egipcia en Bir al Abed, en el norte del Sinaí. Al menos 235 de las personas que rezaban el viernes, día de oración, en una mezquita sufí murieron masacradas por un grupo de terroristas. Según el diario *Al-Ahram*, los atacantes colocaron

una bomba en la puerta del edificio religioso y después fueron ametrallando a los fieles que salían huyendo despavoridos. El terror no se detuvo allí: cuando los que acudieron a ayudar trataron de evacuar a los heridos en coches y ambulancias también fueron tiroteados. Entre las víctimas de esta mezquita —adscrita



al rito musulmán sufí, considerado herético por el salafismo extremista que nutre el yihadismo en esa zona— había muchos soldados de reemplazo, jóvenes casi adolescentes que cumplen el servicio militar en esa conflictiva zona. El atentado es el más sangriento de la historia reciente de Egipto. PÁGINA 3



Varias personas permanecían ayer junto a los cadáveres de las víctimas del atentado ocurrido en Bir al Abed, en Egipto. / EFE

El Supremo acumula todas las causas contra el independentismo por rebelión

La Audiencia Nacional solo instruirá el caso de sedición del que se acusa al exjefe de los Mossos d'Esquadra Josep Lluís Traperó

REYES RINCÓN, **Madrid**
El Tribunal Supremo será definitivamente el encargado de investigar a la antigua cúpula de la Generalitat de Cataluña, cuyos miembros están acusados de rebelión por el proceso independentista. Esta causa se unirá a la que ya instruye el juez del Supremo Pablo Llarena por la que están imputados los miembros de la Mesa del Parlament. El magistrado investigará también a los líderes de las asociaciones independentistas ANC y Òmnium, Jordi Sánchez y Jordi Cuixart.

La decisión de Llarena supone que el Supremo asume el pro-

cedimiento de todos los investigados por rebelión y la Audiencia Nacional se queda con los encausados por sedición, es decir, el exjefe de los Mossos Josep Lluís Traperó y la intendente Teresa Laplana. En el auto dictado ayer, el juez del Supremo expli-

PERFIL

Sánchez Melgar, un fiscal general del Estado de continuidad P19

ca la decisión de acumular las causas en la conexión “inescindible” de los hechos presuntamente cometidos por el ex-Govern y los líderes de ANC y Òmnium con los efectuados por los miembros de la Mesa a los que el Alto Tribunal ya investigaba.

La medida adoptada por Llarena abre la puerta a la posibilidad de que los *exconsellers* que se encuentran en prisión provisional puedan salir en libertad, habida cuenta de los precedentes dictados por el magistrado respecto a la presidenta del Parlamento catalán y varios de los miembros de la Mesa. PÁGINA 20

VIOLENCIA DE GÉNERO

Ana Orantes y otras mil asesinadas

Se cumplen 20 años del crimen que conmocionó a España. Hay avances, pero queda mucho por hacer

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**

Hace 20 años, Ana Orantes, una granadina que llevaba 40 años soportando los malos tratos de su marido, relató en un programa de televisión el calvario que vivía en casa. Dos semanas después, su marido la mató quemándola. Este crimen conmocionó a la sociedad española y dejó patente la desprotección que sufrían las mujeres que se atrevían a denunciar a su agresor. Más de mil han muerto desde entonces a manos de sus parejas. Se ha hecho mucho desde 1997. Pero queda mucho por hacer todavía para acabar con esta lacra. PÁGINAS 28 Y 29

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

ADEMÁS

La agonía del río Tajo

La peor sequía en dos décadas agrava los grandes problemas que sufre el mayor río de la península Ibérica: la contaminación y la sobreexplotación. Los expertos aseguran que el Tajo no da más de sí. PÁGINAS 25 A 27

El SPD alemán da un giro y acepta negociar con Merkel P4

La mujer que sobrevivió a cinco campos de exterminio P32

Las rebajas del Black Friday abren la campaña navideña P47

BABELIA

Madrid, protagonista de la Feria del Libro de Guadalajara

